



Jennifer Cherneski – jencherneski@shaw.ca

Jen Cherneski lives in Edmonton, Alberta and rediscovered her love for tennis a number of years ago after a hiatus from junior and varsity tennis. She enjoys competing, earning several Masters ITF titles and representing Canada on the ITF Young Masters World Tennis Championships in the last few years. Holding a doctorate and MBA in business, her other passion is teaching post-secondary and doing research that focuses on leadership, equity, and social purpose. She is driven by helping people recognize and embrace their potential, and is committed to representing and growing Masters Tennis in Alberta and Canada.

Jennifer Cherneski – jencherneski@shaw.ca

Jen Cherneski vit à Edmonton, en Alberta, et a redécouvert sa passion pour le tennis il y a quelques années, après avoir joué au niveau junior et universitaire. Elle aime la compétition, a remporté plusieurs titres ITF de tennis des maîtres et a représenté le Canada aux Championnats du monde de l'ITF au cours des dernières années. Titulaire d'un doctorat et d'une maîtrise en administration des affaires, son autre passion est d'enseigner au niveau postsecondaire et de faire de la recherche sur le leadership, l'équité et l'objectif social. Elle est motivée par l'idée d'aider les gens à reconnaître et à exploiter leur potentiel, et elle s'engage à représenter et à faire croître le tennis des maîtres en Alberta et au Canada.